

ON AMPLIFIE LES GRÈVES ET LES MOBILISATIONS !

Des millions de manifestant.e.s et 95% des travailleuses et travailleurs hostiles à la réforme des retraites, malgré cela le gouvernement a répondu à cette immense mobilisation populaire par le déni démocratique et déclenche le 49.3 !

Ce que la CGT dénonçait comme injuste et d'une extrême violence sociale, hier, l'est encore plus aujourd'hui et cela ne peut que nous encourager à amplifier les mobilisations et les grèves, la lutte continue !

Forte du soutien de la grande majorité de la population, mobilisée depuis des semaines, l'intersyndicale continue à exiger le retrait de cette réforme.

La CGT appelle à poursuivre la mobilisation et à tenir des Assemblées Générales sur les lieux de travail pour faire du jeudi 23 mars une journée de grève et de mobilisation massive.

RÉFORME DES RETRAITES MACRON DÉGAINE LE 49.3



GRÈVE
ET MANIF

JEUDI 23 MARS

BORDEAUX

12H- PLACE TOURNY